

# 学校だより **明るく 元気に たくましく**

平成24年12月5日発行

広島市立広島特別支援学校 校長 中尾 秀行

TEL 082-250-7101

FAX 082-250-7102

E-mail : [yougo-s@e.city.hiroshima.jp](mailto:yougo-s@e.city.hiroshima.jp)

ホームページ : <http://www.hiroshimayogo.edu.city.hiroshima.jp/>



文化祭舞台発表 瀬戸内合唱団

## □ はじめに

早いもので、今年も残るところあと1か月になり、あわただしい師走を迎えました。いかがお過ごしでしょうか。

さて、本校が移転・開校してから3か月が過ぎようとしています。この間、移転・開校並びに創立30周年記念式典を始め、体育祭・運動会、文化祭などの諸行事がありましたが、皆様方の御理解、御協力の御陰をもちまして、滞りなく終えることができ、新校舎での生活を順調にスタートすることができました。心から御礼申し上げます。

ところで、先日、感染症予防のプリントを御家庭に配付いたしました。これからの季節、風邪やインフルエンザ等の流行が心配されるところです。より一層、保健指導の徹底に努めてまいります。御家庭におかれましても、お子様の健康管理に十分御留意くださいますようお願いいたします。

## □ 第19回文化祭

11月9日(金)、10日(土)に開催しました第19回文化祭には、広島市教育長 尾形完治様、広島市健康福祉局障害福祉部部長 松出由美様、広島市教育委員会施設課課長 前川清司様、広島市教育委員会特別支援教育課 島筒篤様を始め、多くの御来賓や保護者の皆様、卒業生、交流校の児童生徒、地域の皆様方などに御来校いただきました。この地で行う最初の文化祭に、これまでで最多の、二日間で1,500名を超える来校者があり、今年度も盛会裏に終えることができました。御来校くださいました皆様方に心から感謝申し上げます。

さて、今年の文化祭、皆様はどのような御感想をおもになられたでしょうか。私は、作品展示や模擬店、ステージ発表のいずれも日頃の学習の成果と工夫が観られ、大変うれしく思いました。とりわけ高等部においては、各作業学習で製作した製品の質が更に高まっていると感じました。また、生徒一人一人がおもてなしの心をもって、大変気持ちの良い接客態度で臨んでいたとの印象をもちました。今後、より一層活動内容の充実を図るとともに、広報活動も工夫しながら、より多くの方々に来校いただけるよう努めてまいります。



訪問ミュージアム  
訪問学級



中3 さんさんコンサート  
中学部3年生



高1 にこにこ「ふれ愛カフェ」  
「いらっしゃいませ！」



うじなのうみ  
小学部4年生



文化祭といえば 恐竜君  
恐竜君と一緒に恐竜サンパを踊りました



つろうや中1  
中学部1年生



にぎにぎ にぎやか カーニバル  
小学部2年生



舞台発表 高等部2年生の合唱  
独唱する佐々木善孝君



ジャングルポッケ  
中学部2年生

□ 初任者研修実地指導・3年次経験者研修

10月4日(木)に小学部第2学年4組辻操教諭の、10月9日(火)に中学部1年8組井脇由美子教諭の、10月17日(水)に中学部第1学年3組石橋あゆみ教諭の、11月2日(金)に小学部1年3組横山由季教諭の初任者研修実地指導がありました。それぞれ、広島市教育委員会特別支援教育課の指導主事の先生に初任者の授業を参観いただき、指導講話をいただきました。また、10月30日(火)に小学部4年4組砂田麻実教諭



音楽「いいこと いっぱい おんがくあそび」  
横山教諭(左)



算数「パーティーをしよう」益田教諭

の、11月1日(木)に小学部3年1組上田裕子教諭の、11月7日(水)に、小学部6年生益田峻佑教諭の3年次経験者研修が行われ、それぞれ研究授業を行いました。いずれの授業も、若手教員らしい熱意が伝わってくる授業が展開されていました。今後とも、授業の振り返りを謙虚に行い、授業力の向上に努めるとともに、とりわけこの新設校創造の時期にあって、「自分が創る学校である。」という意気込みと誇りをもって教育実践に励んでほしいと願っています。

□ はらみちを画伯来校

10月31日(水)に、はらみちを画伯が来校されました。御存知のとおり、画伯は、新校舎エントランスホールの、また旧校舎(大手町校舎)の3枚の壁画の原作者です。新たに制作しました美濃焼きの壁画について、「大変いいね。」とお褒めの言葉をいただきました。はら先生の壁画は、これからも本校の子どもたちに勇気と希望を与え続けてくれます。先生、御来校ありがとうございました。御健勝と益々の御活躍をお祈りしています。



はらみちを先生といっしょに

□ お知らせ

○ 11月8日(木)に、本校は、昨年度に引き続き平成24年度学校歯科保健優秀校として広島県知事表彰を受けました。また、51回全日本学校歯科保健優良校として、「日本歯科医師会会長賞」もいただきました。歯科保健の向上に対する本校の取組の成果が全国的にも高い評価をいただいたということは、大変光栄なことです。学校歯科医の上田裕次先生の懇切丁寧な御指導や、教育委員会関係者の皆様の御指導・御支援、保護者の皆様の御協力に対しまして、厚く御礼申し上げます。



上田裕次先生(左)と、広島市教育委員会健康教育課森岡指導主事といっしょに

○ 岐阜で行われました第12回全国障害者スポーツ大会一般卓球で、金メダルを受賞した高等部職業コースB組の井岡善弘君と、ボウリングで銀メダルを受賞した高等部2年1組の田丸翼君が、11月14日(水)に、広島市教育長 尾形完治様を表敬訪問いたしました。受賞を報告した二人に対して、尾形教育長から「すばらしい成績を修められ、誠におめでとございます。これまで重ねられた皆さんの努力に敬意を表します。」等のお祝いのお言葉をいただきました。これからも、支えてくださった御家族や指導者の先生への感謝の気持ちを忘れず、競技や勉強を頑張ってください。



尾形教育長に受賞を報告する井岡君(中央)と田丸君(左)

○ 高等部3年1組の生徒が制作した学校新聞「The 学校News」が、第12回中国新聞みんなの新聞コンクール学校新聞の部で、見事「広島市長賞」を受賞し、授賞式が、11月17日(土)に行われました。この新聞の特徴としては、学校移転などを記事にするため、生徒自らが取材をして、それぞれの生徒の得意分野を生かして(絵や切り絵が得意、記をまとめるのが得意等)新聞を制作していることです。高等部3年1組のみなさん、受賞おめでとうございます!! 生徒が、出来上がった新聞を旧校長室にて見せてくれました!



○ 11月に御来校いただきました方々を御紹介いたします。来校いただき誠にありがとうございました。

学校見学で御来校いただいた方々(教育相談等での見学は除いています)

日付	団体名	人数(名)
2日(金)	広島市立小学校教頭会様(中、東、南、安芸区)	33
5日(月)	広島市立学校新規採用教員様	98
9日(金)	財務省理財局次長様 他	8
14日(水)	岡山市議会文教委員会様 他	16
15日(木)	財務省理財局管理課長様 他	8
16日(金)	都市立高等学校長会様	13
	広島市南区民生委員様	110
19日(月)	政令市議会政策研究会様	13
21日(水)	広島市手をつなぐ育成会安佐南支部様	30
26日(月)	広島市手をつなぐ育成会安芸支部様	14
27日(火)	広島県立呉特別支援学校PTA様	20
	広島市立幼稚園長会様	25
29日(木)	公開授業研究会参加者様	80
30日(金)	広島市学校衛生委員会 様	16



教室を視察される富永哲夫財務省理財局次長様(中央)



岡山市議会文教委員会の皆様に、学校概要について説明しました